

Vorstellung der Prävention sexualisierte Gewalt (PSG)-Ansprechperson beim TTC PROTESIA von 2007 e.V.



Hiermit möchte ich mich ihnen/euch, insbesondere den Kindern, Jugendlichen und Eltern, aber auch allen anderen Mitgliedern des TTC PROTESIA und Freunden des Tischtennissports als PSG-Ansprechperson vorstellen:

Mein Name ist Holger Ment. Ich bin 69 Jahre alt, Vater einer erwachsenen Tochter, Großvater und als Schriftführer Mitglied des geschäftsführenden Vorstandes des TTC PROTESIA.

Ich habe meine Ausbildung als Erzieher im Jahre 1975 abgeschlossen und war bis zum Eintritt in den Ruhestand im Jahr 2019 im Spielhaus Speckenreye in Hamburg Horn als Heimleiter tätig.

Am 15. Mai 2019 habe ich eine Zusatzausbildung im Bereich Prävention sexualisierter Gewalt bei der Hamburger Sportjugend (HSJ) absolviert und bin seitdem PSG-Ansprechperson in unserem Verein.

Mein Bestreben war und ist es stets, Kindern und Jugendlichen auf Augenhöhe zu begegnen und für alle Fragen und Sorgen ein verlässlicher Partner zu sein, zu beraten und zu helfen. Daher möchte ich dieses Amt in meinem Verein mit großem Engagement durchführen und die Kinder, Jugendlichen und Eltern begleiten.

Sie/Ihr können/könnt mich über meine Mobil-Nummer 0176/49427035 oder per E-Mail: psg@ttc-protesia.de erreichen. Bitte scheuen Sie sich/scheut euch nicht, mich bei ungewissen Situationen, bei Verdachtsfällen oder sogar bei sexualisierter Gewalt oder Belästigung zu kontaktieren.

Weitere Informationen und Aufklärungen finden Sie/findet Ihr auf unserer Homepage www.ttc-protesia.de.

Herzliche Grüße
Holger Ment

PSG-Ansprechperson beim TTC PROTESIA von 2007 e.V.



Hamburg im Juni 2023